

4/6(日) 第53回熊日菊池桜マラソン大会

熊日菊池桜マラソン大会があり、約680人の選手が健脚を競いました。

大会は、ハーフ・10km・5km・3kmの4コース16部門に分かれて行われ、選手たちは桜が満開の菊池地域振興局前をスタートし、市営中央グラウンドのゴールを目指しました。

開会式では、主催者を代表して福村市長が「全員が完走し、楽しい思い出をつくってください」とあいさつ。菊池南中学校から参加した吉田秀諭さんが「応援して下さる方や大会関係者の方への感謝を忘れず正々堂々と走りぬぎます」と選手宣誓しました。

この大会は、菊池市・熊本日日新聞社・菊池市教育委員会が主催し、菊池市体育指導委員協議会・同市陸上競技協会が主管して、毎年この時期に開かれています。上位の結果は、次のとおりです。(敬称略)

ハーフコース

男子40歳未満の部 優勝 岩永浩明、男子40歳以上の部 優勝 高宗秀則、女子の部 優勝 近宗操

10kmコース

男子40歳未満の部 優勝 岩木憲一、男子40歳以上の部 優勝 遠坂末富、女子の部 優勝 佐々木和子



菊池地域振興局前を一齐にスタートする選手

5km コース

男子40歳未満の部 優勝 森本幸司、男子40歳以上の部 優勝 宮崎祐行、女子40歳未満の部 優勝 上村望有季、女子40歳以上の部 優勝 森吉あゆみ
中学生男子の部 優勝 久保田和真
中学生女子の部 優勝 甲斐暖菜

3km コース

小学生男子の部(1年~3年) 優勝 中山学
小学生男子の部(4年~6年) 優勝 堤亮太
小学生女子の部(1年~3年) 優勝 梶原帆乃佳
小学生女子の部(4年~6年) 優勝 中原早貴



交通安全功労者等の表彰を受けた皆さん。左から前田さん、菊池保育園「交通安全すぎのこクラブ」の栗原さん・迫さん、渡邊さん

4/10(木)

交通安全功労者等表彰伝達式

熊本県警察本部長と熊本県交通安全協会会長より、交通安全功労者等として菊池警察署管内の2人と1団体が表彰されました。表彰されたのは、交通安全功労者として前田喜一さん(菊池下赤星)、交通安全功労団体として菊池保育園「交通安全すぎのこクラブ(栗原利恵代表)」、優良運転者として渡邊蘭子さん(南住吉)です。菊池警察署であった伝達式では、中口俊宏署長が「おめでとうございます。これまでの活躍の評価です。これからも家庭で職場で地域で交通安全の輪を広げてください」とあいさつ。表彰状と記念品の伝達を行いました。

受賞、おめでとうございます。

4/10(木) 春の全国交通安全運動および「交通事故死ゼロを目指す日」の交通安全啓発キャンペーン活動

4月6日から4月15日まで行われた「春の全国交通安全運動」の期間中、様々な交通安全啓発活動が行われました。特に4月10日は「交通事故死ゼロを目指す日」として定められ、菊池市内各地で交通安全啓発キャンペーン活動が行われ、警察署・行政・交通安全協会・交通安全母の会役員らが参加しました。

旭志地区では関係者のほかに、旭志中学校生徒会・旭志小学校児童会も一緒になって活動を行いました。あいにくの雨の中、参加した児童・生徒たちは「みんなで作ろう安心なまち」とかかれた横断幕を持ち、「交通安全をお願いします」と大きな声で呼びかけました。



JA菊池旭志中央支所前で横断幕を持ち、交通安全を呼びかける児童・生徒

4/1(火) 菊池市内8カ所に「菊池市まちづくり支援自動販売機」を設置

菊池市内の8カ所に、「菊池市まちづくり支援自動販売機」が設置されました。この自販機で購入された飲料水の売上金の一部が、支援金として菊池市のまちづくりに活かされます。市のキャッチフレーズ「豊かな水と緑、光あふれる田園文化のまち」をイメージしたグリーンを基調に、市の木「さくら」、市の鳥「うぐいす」、市の花「さく」がデザインされた自販機は、市内公共施設8カ所に9台が設置されています。4月1日には市役所本庁舎玄関前で、関係者が出席し除幕式が行われました。

●市内の自販機設置カ所 菊池市役所本庁、泗水総合支所、泗水公民館、菊池市総合体育館、多目的グラウンド(エントランス広場)、同(テニスコート駐車場)、旭志グラウンド、泗水グラウンド、弓道場・ゲートボール場



市役所本庁舎玄関前であった除幕式

4/3(木)

スクールバス・タクシー運行開始式

菊池北中学校(北村榮一郎校長)で、児童・生徒の代表が出席して運行開始式がありました。スクールバスを利用するのは、市内の1つの中学校と3つの小学校の児童・生徒計約200人です。平成20年度から9路線で運行しているスクールバスを全面的に民間委託し、そのうち少人数の4路線は新たにタクシー車両を使ったスクールタクシーが走ります。

式では、乗務員に腕章が交付され、児童・生徒を代表して菊池北中3年の武藤泰裕くんが「朝早くから大変と思いますがよろしく願います」と乗務員に挨拶しました。



関係者が見送る中、児童・生徒を乗せて出発するバス

4/10(木) 菊池市内の小・中学校で入学式

菊池市内の小学校14校と中学校5校でそれぞれ入学式が行われ、小学生477人と、中学生516人が新たな気持ちで新生活をスタートさせました。

泗水東小学校(城岳雄校長)では、午前10時から同校体育館で入学式があり、新入児童40人の名前がそれぞれ呼ばれると、「はい」と大きな返事をして、後に座っている在校生に向かって丁寧なお辞儀をしました。

城校長より「泗水東小学校の仲間になるにあたって、①交通事故に遭わない、②だれとでも仲良くなる、③身の回りのことを自分でする、④あいさつをしっかりと、の4点が守れるように気をつけてください」と話があると、新入児童たちは緊張しながらも真剣に聞いていました。

式典終了後には、「お迎えの会」として、2年生が新入生の歓迎と1年間の学習の成果の発表の意味をこめて、合奏・作文の発表や鉄棒・竹馬の実演発表が行われ、その一生懸命の発表に新入生も思わず見入っていました。



緊張した様子で式に参加する泗水東小の新入児童